

LA COMUNIDAD DEL INSTITUTO DE INGENIERÍA RESPALDA LA IGUALDAD DE GÉNERO



Nosotros por Ellas en la UNAM

Durante la semana del 29 de agosto al 2 de septiembre del presente año, la UNAM realizará diversos eventos en adhesión a la campaña **He for She** (Nosotros por Ellas) impulsada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU-Mujeres) en favor de la igualdad de género. Además el lunes 29 de agosto se firmaron varios compromisos que la UNAM echará a andar en favor de los derechos de la mujer con los que se pretende vigilar que se cumplan estos derechos y erradicar cualquier forma de discriminación o violencia contra las mujeres.

A la par se lanzó en redes sociales la campaña Yo respaldo la igualdad de género a la que se han sumado las diversas dependencias de la Universidad con el hashtag #UNAMteRespalda con la intención de dar visibilidad a los actos que se desarrollan.

El IIUNAM no se podía quedar atrás por lo que se han programado tres eventos que ayudan a concientizar y fomentar la participación de toda la comunidad para promover la igualdad de género. Comenzaremos con la Mesa redonda Diálogo y perspectiva de la igualdad de género en la ingeniería, en la que se discutirán las vivencias de hombres y mujeres en su actividad académica; continuaremos con la conferencia He for She. Igualdad de género en la UNAM dictada por Patricia Piñones (experta en temas de género del PUEG); finalizaremos con cine-debate La bicicleta verde donde se invitará a la comunidad a reflexionar sobre la educación de las mujeres.

Los invitamos a conocer más sobre el tema y a unirse a la campaña en la página

<http://www.heforshe.org/es>.